

## Reaccionar al principio ante problemas de impago de hipotecas

Escrito por ADICAECentrales - 16/06/2014 11:39

---

La secretaria general de ADICAE, Ana Solanas, considera que los datos del Banco de España sobre los procesos de ejecución hipotecaria sobre viviendas revelan la ineeficacia de la reforma hipotecaria, que cumple un año en actuación y que no ha servido para dar una solución a las familias en proceso de perder su vivienda.

Durante una entrevista, explicó el proceso de embargo de vivienda, cómo evitarlo y qué posibles soluciones puede haber para el hipotecado.

Consulta la entrevista aquí: <http://laeconomiadelsconsumidores.adicae.net/index.php?articulo=2262>

---

=====